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～スピリット・きりひらけ次世代に繋がる青年中央会～ 

 

 

 新年あけましておめでとうございます。各県青年中央会（協議会）会員の皆様が、新し

い年を健やかに迎えられましたことと心からお慶び申し上げます。また、平素は全国中小

企業青年中央会に格別なる御高配を賜り、厚く御礼申し上げますとともに、会員の皆様が

各県青年中央会（協議会）及び中小企業発展の為、青年中央会活動に邁進されておられる

ことに心より敬意を表します。23年度全国中小企業青年中央会は 19 年を迎え、成人式にも

満たない若き団体ではありますが、来年（24 年度）に成人式を迎えるにあたり「誰かから

与えられる時代から、自らが誰かに与える時代」にする為の変革に向け、愛国心を持ち、

自立すると共に勇気ある 1 歩を踏み出す事が必然と捉え皆様と共に今後の活動に邁進して

いかなければなりません。 

今、私達が諸先輩方からお受けした「この時代をどう生きるかではなく、次世代にどの様

な時代を与えられるか」を考える事が、今の時代を生きている青年経営者に与えられた課

題であり、これが時代の継承であると考えます。 

そのためにも、私たちが自らの視野を広げることで大局的な変化を予見できる大局観を持

ち、物事に果敢に挑むことが大切です。また、新しい組織、システムの導入、会員間の交

流などを通して、自分自身に刺激を与え続け成長することこそが、地域と日本を元気にす

る原動力であり、その原動力である各県青年中央会（協議会）の皆様とともに私は地域を

元気にしていきたいのです。 

最後に、皆様のご家族のご多幸と会社の繁栄の為、また、今を生きている日本の為に皆様

の深いご理解とご尽力を頂きより良い日本に、活気ある全国中小企業青年中央会、各県青

年中央会（協議会）になるよう皆様と共に歩んでいきましょう。 



トピックス 

① 平成２２年１１月２８日に全国中小企業青年中央会・全国商工会青年部連合

会・公益社団法人日本青年会議所・日本商工会議所青年部の友好青年団体調

印式が京都にて行われました。 

大変和やかな雰囲気の中、各団体垣根を越えて懇親を深めました。昨年の広

島全国講習会にて出席者の方々から調印、他団体とのお付合いについて『頑

張ってみろ』『良いことだ』などのお声をいただき、大成功（まず調印式）

に終わって良かったです。 

本会も含め全国に組織を有する青年団体の代表者ともなると大変立派な持

論などお持ちで勉強になりました。 

  

       

   



お便りコーナー！ 

 

 全国中小企業青年中央会は昨年総会を千葉県で行い、全国講習会を広島県で行いました。 

両県さん、また所属ブロックの皆様には心より御礼を申し上げるしだいです。 

今回は千葉県の山口代表幹事、広島県の丸元会長より全国の皆様にお便りをお寄せ頂き 

ましたのでご紹介いたします。 

 

 

千葉県 山口代表幹事 

 

全青中総会開催に当たって 

 

 皆様こんにちは。私は千葉県中小企業団体青年中央会の代表幹事を仰せつかっています、 

山口です。去る平成２２年６月１８日の全国青年中央会総会では、たくさんの方々に参加

して頂いて、有難うございました。 

 全青中総会を開催することになった経緯は、まだ私が副代表幹事だったとき、代表幹事

だった佐久間さんが「次回開催の全青中総会を千葉県で受ける話になるかもしれない。そ

うなると千葉県青中も役員改選だから、誰かが代表幹事に就任してすぐに総会をやること

になるのだけれど」と役員会で説明されました。私は、「全国の総会･講習会を開催するの

は２５年に一度位しかないし、まだ千葉県ではやっていないのだからやりましょう」と発

言しました。この時はまだ、誰が次期代表幹事になるかは決まっておらず、『まあ自分が代

表になる訳ではないだろうし、その時の代表をしっかりサポートしてあげれば大丈夫だろ

う』と軽い気持ちでいたのですが・・・ 

 まさか、私が代表幹事に指名されるとは。しかし、『これも巡り合わせだし、２５年に一

度のチャンスだ。何とかなるさ』と思いました。その後に開催された役員会で佐久間さん

が「千葉県で開催する全青中総会の実行委員会を立ち上げるのだけど、委員長に立候補す

る方はいますか」との声にすぐに手を挙げました。委員長を拝命して進行・懇親会・二次



会の各委員の任命と会場選定までは、あっという間に決まったのですが、ここからが千葉

県人、いや、私の本領発揮、切羽詰まらないとやり始めない。流石にあと三ヶ月で開催、

となった全青中での打合せで、千葉県の次に開催される広島県の講習会資料を見て『ウチ

より遙かに形になっている』と冷や汗をかき、やっと本格的に委員会が始動しました。そ

れからは、ほぼ毎週委員会が開催され、全体像がはっきりしてきました。青年経営者が分

担して仕事をすると、凄い能力を発揮するのだなと感心しました。 

 千葉県青中の総会で代表幹事を拝命し、開催まであと一ヶ月というとき、オープニング

セレモニーを担当していた佐久間さんから「代表幹事申し訳ない。頼んでいた高校生ブラ

スバンドが駄目になってしまった」と電話が入りました。私は「大丈夫ですよ、何とかな

りますよ」と、千葉県青年中央会の事務局から千葉県国体実行委員会や自衛隊千葉地方協

力本部に依頼をしてもらい、千葉国体マスコットのチーバくんと木更津駐屯地の太鼓演奏

が出演して頂ける事になりました。時間が迫っている中で精力的に働いてくれた事務局と、

快く引き受けてくださった千葉県国体実行委員会や自衛隊千葉地方協力本部の皆様には、

感謝の気持ちでいっぱいです。 

 全青中総会を受けるか決める役員会での私の発言から始まった事が、全国、関東ブロッ

ク、千葉県のたくさんの方々に支えて頂き無事に総会を開催することが出来たこと、これ

が私の素晴らしい思い出になりました。有難うございました。 

 

 

 

広島県 丸元会長 

 

まずもって昨年１１月に行われた広島での組合青年部全国講習会には沢山の方々に参加し

て頂き改めて感謝申し上げます。久保前会長が佐賀県鳥栖市での全国講習会から帰られて、

みんなええお土産があるんじゃと言われ何ですかお土産とはと言うと全国講習会を広島で

やるというお土産じゃ、一同『えっー』と呆然に、というのが広島での開催の始まりでし

た。 



何の前振りも無かったので最初は広島のメンバー全員が『大事じゃー』(大変)というのが本

心だったと思います。 

ブロックでの開催というわけでまずは山口の白木会長の経営する温泉ホテルに一泊でブロ

ック役員が集まり全国講習会のブロックでの運営会議ともちろん懇親会も。 

広島では全国講習会の実行委員会を立ち上げて役員会以外での実行委員会を全国講習会ま

でに幾度もおこないました。またその間にブロックでの会議もおこない普段なら総会、全

国講習会くらいしか会うことが無いブロックメンバーとも幾度も会い会議のあとにはもち

ろん懇親会で親睦を深めることが出来ました。今後はブロックというスケールメリットを

利用してまた何か出来ないかなと思っています。 

全国講習会が近づくにつれて会議の数も増えブロックメンバー並びに広島のメンバーが結

束していくのがひしひしと感じました。また最後の方では実行委員会の会議はいつも 100

パーセント出席になり皆のモチベーションも上がって行きました。 

幾度も講師と打合せして皆で幾度も国際会議場に足を運び動線を何度もシュミレーション

して当日を迎えた結果、当日はほぼシナリオ通りに運営することが出来ました。 

私自身このような大きな事業に携わるのは人生の中で一回だけだと思いますし 

全国講習会に携わったブロックメンバー・広島のメンバーも非常に貴重な経験をさせて頂

いたと思っています。全国講習会が無事終わり広島での打ち上げの時には広島のメンバー

全員が全国講習会開催に対して『大事じゃー』から『ありがとう』に変わっていました。 

本当にありがとうございました。 

 

 お忙しい中、山口代表幹事・丸元会長、お便り有り難う御座いました。全国大会を開催

する県の代表者のお話をお伺いすると共通する言葉は『ありがとう』なのですね。本来な

らお邪魔して楽しい思いをさせて頂いた私達が『ありがとう』なのに、よく考えると其処

に見えてくるものがあると思います。『ありがとう』は意味深く素敵な言葉だと思います。 

有り難うございました。 

 

 

全青中コマーシャル 

 

 今年６月１７日・１８日に行われる京都総会、京都青年中央会の皆さんが今一生懸命準

備に頑張ってくれています。京都青年中央会会長の内藤会長より全国の皆様にメッセージ

が届いておりますので紹介させて頂きます。 

 



 

京都 内藤会長 

 

平成 23 年度全国中小企業青年中央会通常総会を京都で開催させていただきます。 

 

京都青年中央会の会長を仰せつかっております内藤孝康でございます。 

平成２３年６月１７日（金）に、総会・代表者会議・懇親会 

平成２３年６月１８日（土）に、エクスカーション 

を京都で開催させていただきます。 

現在、懇親会とエクスカーションについて京都のメンバーで実行委員会を立ち上げ、設え

を構築しているところです。 

実行委員長は女性で当会の副会長でもある岡野恵美が務めます。 

テーマは、『ｋｙｏ－ｅｎ』～都にいきづくおもてなし～。 

このテーマには全国の皆様に、京都を存分に感じていただき、語り、楽しみ、心身ともに

癒される場にさせていただきたいという想いがございます。 

実行委員会のメンバーは、皆様が全国からお越しいただけることを励みに鋭意奮闘中です。 

皆様のお越しを心よりお待ちしております。 

 

 

 内藤会長有り難う御座います、京都青年中央会は私が知る限り全国でも有数の事業の多

さを誇ります。経験と実績を力にあと５ヶ月頑張って頂けたらと思います。全青中メンバ

ーの大勢のご参加をお待ちしております。宜しくお願い致します。 

 

 全国中小企業青年中央会では皆様からの情報をお待ちしています。ちょっと変わった事

業とか、遊びの事などなど・・・宜しくお願いします。 

 

 

出筆担当 全国中小企業青年中央会 副会長 佐久間 厚尚 


